



T-Cover-Profil Nr. 264, 12 mm

- Aluminium.
- Für Designbeläge sowie vollflächig verklebte Boden- und Wandelemente.
- Biegsam.
- Steglänge 3 mm.

Werkstoff:	EN AW 6063 (DIN EN 573)
Werkstoffzustand:	T6 (DIN EN 755-2)
Vorbehandlung:	E6 (DIN EN 17 611)
Schichtdicke Eloxal:	Klasse 15 (DIN EN 17 611)

Geeignet für: Designbelag / LVT Click und Loose Lay, Designbelag / LVT Dryback
Montageart: Kleben

T-Cover-Profile sind für die flexible Verbindung gleich hoher Bodenbeläge geeignet.
Sie werden insbesondere für verklebte Böden wie zum Beispiel bei Parkett oder Designböden eingesetzt.
Der senkrechte Steg wird in die mit Silikon gefüllte Fuge eingelegt.
Somit können T-Cover-Profile auch problemlos nachträglich verlegt werden.



T-Cover-profile no. 264, 12 mm

- Aluminium.
- For design coverings as well as fully glued floor and wall elements.
- Bendable.
- Web length 3 mm.

Material:	EN AW 6063 (DIN EN 573)
Material condition:	T6 (DIN EN 755-2)
Pre-treatment:	E6 (DIN EN 17 611)
Thickness of anodised layer:	Class 15 (DIN EN 17 611)

Suitable for: Design flooring / LVT click and loose lay, Design flooring / LVT dryback
Installation: gluing

T-Cover sections are suitable for the flexible connection of equally high floor coverings.
They are used in particular for bonded floors such as parquet or design floorings.
The vertical strip is inserted into the silicone-filled joint. This means that T-Cover profiles can also be installed subsequently without any problems.